

DIE VERANTWORTUNG DER MENSCHHEIT

RLJ-1568-DE

JOHN S. TORELL

9. OKTOBER 2016

TEIL 3: DIE BERUFUNG DES MENSCHEN

DIE RUHIGEN JAHRE

Es gibt eine Lücke von etwa 400 Jahren und die Bibel gibt keine Auskunft darüber, wer in dieser Zeit die Kinder Israels anführte. Nachdem diese 430 Jahre in Ägypten verbracht hatten, wählte Gott Moses aus, um die Kinder Israels aus Ägypten zu führen.

Das Überleben Mose war ein Wunder und Gott entschied sich, Jochebed, Mirjam und eine Prinzessin von Ägypten zu benutzen, um diese Aufgabe zu erfüllen. [2 Mose 2:1-10](#)

Satan versuchte Moses zu Fall zu bringen, als dieser versuchte, sein Volk aus eigener Kraft zu erretten. [Verse 11-15](#)

Gott versteckte Moses für 40 Jahre in der Wüste. [Verse 16-22](#)

DIE BERUFUNG VON MOSES

Die Zahl der Kinder Israels war auf beinahe drei Millionen angewachsen und Gott war entschlossen, sie aus Ägypten zu führen. Aber er konnte nicht Seine heiligen Engel dazu benutzen, da er sonst Seine eigenen Regeln, die er im himmlischen Gerichtssaal erlassen hatte, verletzen würde. Daher berief der Herr Moses, der zu Beginn aber nicht Willens war, diese Aufgabe zu übernehmen. [2 Mose 3:1-22](#)

Gott musste erst Seinen Unmut zeigen und Moses drohen, bevor er zustimmte, sich dieser schwierigen Aufgabe zu stellen. [2 Mose 4:1-8](#)

Nachdem Moses die Israeliten 40 Jahre lang angeführt hatte, ging seine Zeit auf Erden zu Ende. Ihm wurde wegen seines Ungehorsams nicht die Ehre zu Teil, das Volk ins gelobte Land zu führen. [4 Mose 20:1-13](#), [23-29](#)

Moses hatte Probleme in seiner Ehe und auch damit, sein Temperament zu kontrollieren, aber der Herr formte ihn dennoch zu einem großen Mann Gottes. [5 Mose 34:1-12](#)

Als Belohnung wurde er später dazu auserwählt, Jesus zu dienen. [Matthäus 17:1-8](#)

DIE ZURÜCKWEISUNG DER SÖHNE VON MOSES

Moses und Zippora hatten zwei Söhne namens Gersom und Elieser. [2 Mose 2:21-22](#); [18:4](#)

Es gibt bestimmte Verse in der Bibel, die nur schwer zu verstehen sind. Gott befahl Moses, seine Familie nach Ägypten zu bringen. Er gehorchte, aber Gott traf ihn auf halbem Wege und versuchte, Moses Sohn zu töten. Zippora schritt ein und rettete Gersoms Leben indem sie ihn beschnitt, aber sie vergab ihrem Ehemann nie. [2 Mose 4:24-26](#)

Es ist offensichtlich, dass Moses mit Zippora nicht glücklich war und er sandte und seine Söhne zurück zu Zipporas Vater. Reguel (Jethro) brachte sie zurück zu Moses



nachdem die Israeliten aus Ägypten ausgezogen waren. Die Bibel berichtet, dass er seinen Schwiegervater mit großem Enthusiasmus begrüßte, aber sie erwähnt nichts darüber, ob er auch froh darüber war, mit seiner Ehefrau und seinen Söhnen wiedervereinigt zu sein. [2 Mose 18:1-8](#)

Die Bibel erwähnt Zippora nicht wieder und es ist offensichtlich, dass Moses Familienprobleme hatte. Moses würde später eine schwarze Frau aus Äthiopien heiraten und das hat Aaron und Mirjam wirklich verärgert. [4 Mose 12:1-16](#)

Gott hatte Moses Söhne nicht dazu berufen, ihrem Vater nachzufolgen. Laut der jüdischen Geschichte bat Moses den Herrn darum, Gersom zum nächsten Anführer zu machen, aber Gott sagte nein. Beide Söhne zogen gemeinsam mit den Kindern Israels aus in die Wildnis; sie heirateten und hatten Kinder. Da Moses vom Stamm Levi war, wurden seine Söhne und deren Nachkommen Teil der Priesterschaft. [1 Chronik 23:14-17](#)

Nur Gott kann Menschen dazu berufen, in seinem Königreich zu dienen. [Matthäus 22:14](#)

Bedenke: es ist nicht so wichtig, wie Du Dein Leben beginnst, nachdem Du gerettet wurdest, sondern wie Du es beendest!